



本町の風

発行責任者
本町小学校長
野中文雄

児童数64名
職員数20名

「学び」を
深めるための
「体験」を!

都市文化展に向けて

今年も十一月初旬に開催される都市文化展に向けて、一・二年生の硬筆と三・六年生の毛筆指導を **さん** にお世話になっていきます。

早速、九月からご指導に入っていたいただき、一人一人に対して、わかりやすく丁寧に教えてくださっています。より専門的なご指導に、子どもたちも意欲的に作品制作に取り組んでいます。



食育講演会 9/15(金)

元学校運営協議会委員の **さん** のご紹介で、保健センターに栄養士の実習に来ていた三名の大学生の方が、五・六年生を対象に「朝食の大切さ」早寝・早起き・朝ご飯」というテーマで食育の授業をしてくださいました。

資料などもしっかりと準備し、とてもわかりやすい内容で、子どもたちも一生懸命、話を聴いたりメモを取ったりしていました。



五年「水俣に学ぶ肥後つ子教室」9/8(金)

人権教育と環境教育の一環として、毎年五年生を対象に実施されている「水俣

に学ぶ肥後つ子教室」に出かけました。

実際に水俣市の「水俣病資料館」や「県環境センター」を訪問して水俣病や環境について学びました。県環境センターの職員の方から環境についてのお話や水俣病資料館の語り部の方からご自身の体験談や思いなどを聴き、環境保全の大切さや水俣病への差別や偏見の不合理さについて、より深く学ぶことができました。



この学習を通して、子どもたちが正しい知識を得て、環境を大切に、差別や偏見に立ち向かう心や態度を育ててくれることを願っています。

寺子屋体験 9/9(土)

新型コロナウイルスの影響で四年間中止されていた「寺子屋体験」が今回は、これまでのような一泊二日ではなく、本町体育館で一日間で開催されました。

本校児童が十五名参加し、午前中は川の水質調査や土人形の絵付け体験、午後

からはニュースポーツを楽しみむことができました。

振興会長さんをはじめ、今回の企画や運営をしてくださった本町体育協会を中心組織された「サマーキャンプ実行委員会」の皆様、大変お世話になりました。参加した子どもたちは学校では、なかなかできない貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。



鈴木三公学習会 9/11(月)

鈴木神社の鈴木三公を本町小にお招きし、五、六年生を対象に「鈴木三公に関する学習会」を実施しました。

矢並との人的交流がなくなつてから、鈴木三公について学習する機会も少なくなりましたので、大変貴重な時間でした。

鈴木三公の偉大さを正しく理解し、他の人たちに伝えることができる本町っ子に育つてほしいものです。



花いっぱい運動&冬野菜を育てよう

今年度は天候の関係で、全学年での「花いっぱい運動」は九月二一日(木)に体育館で、一・二年生の「冬野菜を育てよう」は九月二五日(月)に「花作り・野菜作り名人さん」方にご指導していただきました。

「花いっぱい運動」では、各学年ごとに分かれて、名人さん方に教えていただきながら、育苗ポットに土を入れ、それに花の種を蒔きました。

「冬野菜を育てよう」では、名人さん方に事前に畑の耕しや畝づくりをしていただき、丁寧な指導を受けながら野菜の種や苗を蒔いたり植えたりしていきましました。

今回、種を蒔いた花は、卒業式や入学式に使用する予定です。子どもたちには、しっかりお世話をしてほしいと思つています。ご指導いただいた名人さん方には大変お世話になりました。ありがとうございました。



炭焼き体験(木切り)9/24(日)

緑の少年団の活動の中心である「炭焼き体験」の木切りを実施しました。前日にPTA役員の皆さんで準備をし、当日は主に四年生以上の子どもたち(お手伝いをしてくれた低学年もいました)と保護者の皆さんで、用意された樫の木を同じ長さに切つて、炭焼き窯まで運ぶ作業をしました。副会長さんを中心にPTA役員の皆様が段取りよく進めてくださり、二時間弱で作業は終了しました。作業に参加してくれた子どもたち、そしてご協力いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



十月の主な行事

- ・ 一日(日) 本町町民体育祭
- ・ 五日(木) 五・六年陸上記録会
- ・ 六日(金) 稲刈り体験
- ・ 十四日(土) 炭焼き体験(窯入れ・火入れ)
- ・ 二二日(日) 酒井病院文化祭
- ・ 二六日(木) 就学時健康診断
- ・ 二八日(土) 炭焼き体験(窯出し)